

No	Tanggal	Hari Besar	Ket	Status
1	20 Februari	Perayaan Hari Pekerja Nasional	sejatinya hari perayaan untuk para pekerja di Tanah Air tak hanya pada tanggal 1 Mei saja lho. Tanggal 20 Februari tercatat sebagai Hari Pekerja Indonesia (Harpekindo). Sayang, perayaan ini kurang begitu dikenal seperti May Day. Meski begitu, ada sejarah di balik lahirnya Harpekindo yang tak boleh terlupakan. .	Tidak Di rayakan /Di batalkan Karena Covid-19
2	24 April	Perayaan Hari Kartini	Terkadang, kesulitan harus kamu rasakan terlebih dulu sebelum kebahagiaan yang sempurna datang kepadamu	Tidak Di rayakan /Di batalkan Karena Covid-
3	01 Mei	PerayaanHari Buruh	Hari Buruh lahir dari berbagai rentetan perjuangan kelas pekerja untuk meraih kendali ekonomi-politis hak-hak industrial pekerja, terutama di negara-negara kapitalis di Eropa Barat dan Amerika Serikat.	Tidak Di rayakan /Di batalkan Karena Covid-21
4	02 Mei	Perayaan Hari Pendidikan Nasional	Hari Pendidikan Nasional, disingkat HARDIKNAS, diperingati pada tanggal 2 Mei setiap tahunnya. Hari Pendidikan Nasional ditetapkan oleh pemerintah Indonesia sebagai hari nasional untuk memperingati kelahiran Ki Hadjar Dewantara, tokoh pelopor pendidikan di Indonesia dan pendiri lembaga pendidikan Taman Siswa.	Tidak Di rayakan /Di batalkan Karena Covid-22
5	01 Juni	Perayaan Hari lahir Pancasila	1 Juni ditetapkan sebagai Hari Lahir Pancasila. Lahirnya Pancasila adalah judul pidato yang disampaikan oleh Soekarno pada 1 Juni 1945	Tidak Di rayakan /Di batalkan Karena Covid-23
6	01 Juli	Perayaan Hari Bhayangkara	Hari Bhayangkara adalah hari Kepolisian Nasional yang diambil dari momentum turunnya Peraturan Presiden Nomor 11 Tahun 1946	Tidak Di rayakan /Di batalkan Karena Covid-
7	12 Juli	Selamat Hari Koperasi Indonesai	Koperasi Sumber Graha Inti berkomitmen untuk selalu menjaga kepercayaan anggota dan menjadi salah satu Koperasi terpercaya dengan mengembangkan sayap ke seluruh kota di Indonesia, sesuai motto kami "Bersatu Membangun Indonesia"	Tidak Di rayakan /Di batalkan Karena Covid-25
8	09 Agustus	Perayaan Hari Masyarakat Adat Internasional	Indonesia adalah bangsa yang besar akan adat dan budayanya, mari kita jaga dan lestarikan adat dan budaya yang ada di Indonesia	Tidak Di rayakan /Di batalkan Karena Covid-26
9	14 Agustus	Perayaan Hari Pramuka Thn	"Pramuka" merupakan singkatan dari Praja Muda Karana, yang memiliki arti Jiwa Muda yang Suka Berkarya	Tidak Di rayakan /Di batalkan Karena Covid-27
10	21 Agustus	Perayaan Hari Maritin Nasional	Hari Maritim Nasional diperingati setiap tanggal 21 Agustus. Sejarah telah mencatat, tepat empat hari setelah kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia tepatnya tanggal 21 Agustus 1945 untuk pertama kalinya diperingati sebagai Hari Maritim Nasional.	Tidak Di rayakan /Di batalkan Karena Covid-28

11	04 September	Perayaan Hari Pelanggan Nasional	Harapan pelanggan atas pelayanan selalu meningkat, oleh karena itu harus meningkat pula upaya demi kepuasan mereka. Harapan pelanggan atas pelayanan selalu meningkat, oleh karena itu harus meningkat pula upaya demi kepuasan mereka. Harapan pelanggan atas pelayanan selalu meningkat, oleh karena itu harus meningkat pula upaya demi kepuasan mereka.	Belum Dirayakan
12	11 September	Perayaan Hari Radio RI	RRI didirikan pada tanggal 11 September 1945. Slogan RRI adalah "Sekali di Udara, Tetap di Udara". Radio Republik Indonesia, secara resmi didirikan pada tanggal 11 September 1945, oleh para tokoh yang sebelumnya aktif mengoperasikan beberapa stasiun radio Jepang di 6 kota	Belum Dirayakan
13	17 September	Perayaan Hari Perhubungan Nasional	Akhirnya, pada Tahun 1971 melalui Keputusan Menteri Perhubungan nomor SK.274/G/1971 tanggal 26 Agustus 1971 tentang Hari Perhubungan Nasional, hari jadi atau hari bakti tiap BUMN sektor perhubungan disatukan menjadi Harhubnas yang diperingati setiap tanggal 17 September.	Belum Dirayakan
14	02 Oktober	Perayaan Hari batik Nasional	Batik sendiri merupakan sebuah warisan karya seni bernilai tinggi yang memiliki makna, filosofi, dan simbol yang 'kaya' akan cerita. Ya, beda daerah, beda pula motif batik yang dihasilkan	Belum Dirayakan
15	04 oktober	Perayaan Hari Jadi Provinsi Banten	Letak Provinsi Banten yang berada di ujung Barat Pulau Jawa memosisikan Banten sebagai pintu gerbang Pulau Jawa dan Sumatera dan berbatasan langsung dengan wilayah DKI Jakarta sebagai Ibu Kota Negara.	Belum Dirayakan
16	22 Oktober	Perayaan Hari Santri Nasional	Aspek lain yang melatarbelakangi penetapan HSN ini adalah pengakuan resmi pemerintah Republik Indonesia atas peran besar umat Islam dalam berjuang merebut dan mempertahankan kemerdekaan serta menjaga NKRI	Belum Dirayakan
17	28 Oktober	Perayaan Hari Sumpah Pemuda	Istilah "Sumpah Pemuda" sendiri tidak muncul dalam putusan kongres tersebut, melainkan diberikan setelahnya. Berikut ini adalah bunyi tiga keputusan kongres tersebut sebagaimana tercantum pada prasasti di dinding Museum Sumpah Pemuda.	Belum Dirayakan
18	10 November	Perayaan Hari Pahlawan	Hari ini untuk memperingati Pertempuran Surabaya yang terjadi pada tahun 1945, di mana para tentara dan milisi Indonesia yang pro-kemerdekaan berperang melawan tentara Britania Raya dan Belanda yang merupakan bagian dari Revolusi Nasional Indonesia	Belum Dirayakan
19	25 November	Perayaan Hari Guru	Terimakasih banyak untuk perjuangan dan pengorbanan guru-guru kita. Semoga kualitas pendidikan Indonesia lebih baik lagi. Karna pendidikan kunci kemajuan bangsa.	Belum Dirayakan
20	29 November	Perayaan Hari Kopri	"Berkarya, Melayani, Dan Menyatukan Bangsa"	Belum Dirayakan
21	22 Desember	Perayaan Hari Ibu	Selamat Hari Ibu, dari sosok ibu kita bangkitkan semangat membangun bangsa	Belum Dirayakan